PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA GRUPO I

# El Belmonte cae en picado al perder en casa ante La Solana

El equipo local se vio claramente desfavorecido con la actuación del colegiado

#### BELMONTE LA SOLANA

Torralba, Roberto (Raúl), Alfonso, Mariano, Perezagua, Pedro (David), Nacho

La Solana: Victor; Ramón (Fole), Juanjo, Juanón, Josan, Sagra, Vita, Palomera (Ramiro), Chipi (David), Diego y Regino (Plati),

Árbitro: Larrauri Escamilla, asistido en las bandas por Peinado Ciffientes y Jiménez de Toro, pertenêcientes a la delegación de Albacete. Se tragó dos claros penaltis en el area visitante en los minutos 23 y 56, y dio validez al primer gol visitante en fuera de juego claro. Mat el colegiado y malisus ayudantes: Amonesto a Iván, Sergio, Pedro, Rober, Vita y expulso por doble tarjeta amarilla en el minuto 70 a Diego.

#### Gotes

- **0-1** Minuto 30: Juanón.
- 0-2 Minuto 35: Juanón.
- 1-2 Minuto 45: Perezagua,

Incidencias: Encuentro correspondiente a la 13º jornada de liga en Primera División. Autonómica Grupó I. Campo Municipal con terreno de juego en buenas condiciones. Tarde agradable. Poca asistencia de público.

#### Damján LARA

En un encuentro marcado por la nefasta actuación arbitral, el Belmonte no supo resolver ante La Solana y perdió tres puntos vitales que lo sitúan en una complicada y agónica posición en la t ibla clasificatoria.

El Belmonte comenzó el partido como en él es habiual, con los nervios a flor de piel, basculando el juego por ùna sola banda y aglomerando a sus jugadores en un corto espacio de terreno, impidiendo el ensanchamiento de campo y facilitando la labor defensiva de los equipos riva-

Para colmo enfrente tenía a un equipo bien plantado, que no ofrecía espacios y que sabía imponer su oficio y ve-

Con 'estos argumentos los belmonteños no lo tenían fácil aunque mejorase su juego y tuviera más llegada que en anteriores partido. De hecho, pudo abrir el marcador con dos lanzamientos de Nacho en los minutos 9 y 11 que neutralizó el portero visitante con dos excelentes intervenciones enviando a córner el esférico.

Con apuros el Belmonte controlaba el juego y el partido, pero que se quedaría de piedra cuando en el minuto 30, Juanón, en la misma raya de gol peinaba el balón a las mayas en un clarísimo fuera

de juego, ignorado por el trencilla de turno; y en el 35 al conseguir el mismo jugador el segundo gol de certero punterazo en fallo defensivo.

Previamente en el minuto 23, el colegiado ya se había tragado la primera de las dos interceptaciones de balón con la mano que hubo en el área solanera a lo largo del encuentro. No era justo lo que ocurría en el campo porque el Belmonte no merecía un marcador tan aciago por los méritos y juego contraido, peor tendría en Perezagua la inspiración suficiente para acortar distancias, cuando se llegaba al descanso, con un magnifico gol de lanzamiento de falta directa.

La segunda parte vivió los momentos más intensos porque los locales apretaron el acelerador y metieron al contrario mucho tiempo en su terreno. El dominio se intensificó pero había prisas por conseguir la igualada y eso desdibujó el juego, funcionaba el corazón pero fallaba la cabeza y la situación favorecía a un cuarteto defensivo visitante que se multiplicaba en su función de achicar balones, llevándose a la palma el veterano Juanón.

No obstante, los ataques se

sucedían ininterrumpidamente pero faltos de precisión. Pudo llegar la igualada en dos oportunidades muy claras, una a cargo de Alfonso cabeceando alto, ajustado al poste; y otra en el minuto 87 con disparo cruzado del juvenil David que pegó en la cepa del poste.

Con un equipo solanero defendiendo su ventaja, el Belmonte dejaría pasar esa oportunidad no sólo de empatar sino de ganar porque jugaba bien, hacía el juego por las bandas, llegaba con cierta facilidad al área enemiga y quedaba bien por de-

Surgiría de nuevo la figura de un colegiado que no esta ni para pitar a juveniles obviando descaradamente la segunda interceptación por la mano de un defensor.

Todo se ponía en contra de un conjunto belmonteño que merecía mejor resultado ante un cuadro solanero que supo rentabilizar con éxito dos únicas llegadas a porte-

En esta ocasión ni la suerte ni la justicia habían estado de parte conquense pero que ratifican una trayectoria más que preocupante en la presente temporada.

## Triunfo de la Motillana en su visita a Campo de Criptana

#### **CRIPTANENSE**

### MOTILLANA

Criptanense: García, Gustavo, Tinajo, Pablo, Róbeito, Mingo Julián, Pedro, Gabriel (Jesús), Paco (Luismi), Eusebio

Motillana: Edu, Jesús, Rodo, Iván, Miguel, Emilio (Mongar), Lujó (Martin), Manolo, Pedro, Alberto (Martinez), Carlos (Ángel).

Arbitro: Reneses Gamero, ayudado por Villajos Sepúlveda y Aparicio García, de la delegación de Totedo. No estuvo mal el colegiado en líneas generales, aunque se equivocó al no señalar un penalti a favor del Critpanense. También fallé en algunos fuera de juego. Mostró tarjetas amarillas, por los locales, a Roberto, Julián, Pedro y Paco Por la Motillana, a Miguel, Lujo y

- 0-1 Minuto 14: en un fallo defensivo, marca Pedro.
- 1-1 Minuto 33: disparo desde fuera del área de Julian.
- 1-2 Minuto 60: Ivan después de un triple fallo defensivo.
- 1-3 Minuto 80: Pedro, solo ante el portero.

Incidencias: Encuentro correspondiente a la 13º jornada de liga en Primera División Autonómica Grupo I, disputado en Alcázar de San Juan debido a la clausura del campo del Criptanense, decidida tras el encuentro con el Bolañego.

S.E.L. ALCAZAR DE SAN JUAN

El Criptanense tuvo sus ocasiones de haber conseguido mejorar el marcador en algunos momentos, pero como viene siendo norma habitual en los últimos partidos, la suerte no le sonríe de cara a la porte-

Poco a poco, el Criptanense se va colocando en el pozo, se va hundiendo lentamente, y como no mejore en los próximos encuentros se va a quedar en la zona baja de la clasificación.

En cuanto a las ocasiones del Criptanense, al final del encuentro hubo un disparo de Luismi que se marchó fuera, y en el 91, un disparo de Pedro fue detenido por el portero.

DESTACADOS

En el capítulo de destacasos, resaltar al portero local García, que salvó algunas ocasiones de la Motillana En defensa destacó Tinajo, que cortó bastantes balones, y Julián como autor del gol.

# El At. Jareño volvió de Valdepeñas con tres puntos más en el zurrón

El encuentro se disputó con dominio de los conquenses en la primera parte y de los locales de la segunda

J.M.

No pudo ser. El Sporting Valdepeñas no consiguió el

objetivo de vencer con entre-

nador nuevo en casa.

El partido comenzó con dominio territorial del Jareño, aunque en los primeros compases los conquenses no crearon peligro. En la primera

😭 ibermituamr Cursos semipresenciales acreditados por la Autoridad Laboral. Nivel Intermedio 350 horas 175,000 ptas Una Especialidad 650 horas 300.000 ptas Nivel Superior Dos Especialidades 900 horas 375.000 ptas Tres Especialidades 1.150 horas 450,000 ptas Una Especialidad 250 horas 150.000 ptas Sólo Especialidad Dos Especialidades 500 horas 250.000 ptas Localidad Lugar de celebración Seguridad, Higiene Centro Asociado de la UNED Superior INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN: RECOGIDA DE SOLICITUDES Centro Asociado de la UNED Laborprex Auditores C/ Colon, 6 • Cuenca y en cualquier oficina de Ø 92 762 64 52 Caja Castilla La Mancha

ocasión el equipo visitante marcó el único gol del partido, un gol muy tempranero que logró Moli. En ese momento, era difícil aventurar que el Sporting, un equipo al que le costaba mucho llegar a la portería contraria, no iba a ser capaz de remontar, pero así ocurrió. Tras la primera parte, el Atletico fue el unico equipo que, a pesar de lo poco que hizo, se fue al descanso con el marcador a su favor.

En la reanudación, la tónica fue la presión del Sporting con llegadas frecuentes a la puerta contraria. Los locales daban una imagen distinta a a anteriores encuentros, sobre todo en esta segunda parte, y con las ocasiones creadas en las botas de Pedro Tomás, Venancio y Vela no tuvîeron suerte de cara al marco visitante para al menos haber empatado, lo que hubiera side el resultado justo en un encuentre con el Sporting

### VALDEPEÑAS

#### AT. JAREÑO

Valdepeñas: Antonio, Javi Moya, Sergio, Vela, Sevilla, Estornell, Adrián, Pedro Tomás, Lucas, Mota (Litrera, min. 62) y Venancio

**At. Jareño:** Fran; Nico, Navalón, Gonzalo, Jesús, León, Toño, Chule, Moli, Rafa y Servando.

Árbitro: Carlos Rojo, auxiliado por Sergio Bernabé y José Luis Patón. Bien. Amonestó a los locales Mota y también al visitante Moli.

0-1 Minuto 17: Moli, libre de marca y

Incidencias: Partido del Grupo I de la Primera Division Autonomica disputado en el Municipal de Los Molinos. Antonio Lérida debutaba como técnico del Sporting en Valdepeñas:

nunca mereció perder.

Al final, nueva derrota para el Sporting Valdepeñas, que sigue estando mejor fuera de casa y que no sale del pozo del último puesto de la clasificación.

El nuevo entrenador, Antonio Lérida, ya le ha pedido fichajes al presidente, Ramino Campos, aunque parece mucho, ya que el Sporting no está para hacer milagros.